

1. Dezember 2014

Lesungen des Tages: Jes 2,1–5; Mt 8,5–11

Als er (*Jesus*) nach Kafarnaum kam, trat ein Hauptmann an ihn heran und bat ihn: Herr, mein Diener liegt gelähmt zu Hause und hat große Schmerzen. Jesus sagte zu ihm: Ich will kommen und ihn gesund machen.

(Mt 8,5–7)



Relief in der Kirche von Kafarnaum; Foto: Ingrid Penner

Ich will kommen und gesund machen

Hunger und Durst
nach Gerechtigkeit
nach Frieden
nach Gesundheit
nach Anerkennung.

Verständlicher Hunger
der Menschen
vom römischen Hauptmann
damals in Kafarnaum
von Flüchtlingen
heute in Damaskus und Kobane

von Österreichern
heute in Linz und Telfs
von Namenlosen
morgen irgendwo ...

Verständliche Bitte an Jesus:
Komm und mache gesund.
Was wird Jesus tun?
Was kann er tun?
Was kann ich tun?
In diesem Advent?

Damit Menschen aufatmen!

© Franz Troyer